

## Die letzte SPD-Jahreshauptversammlung der Ära Detlef Wolf:

### Bernd Horak führt nun den SPD-Ortsverein

Bernd Horak wurde bei der Jahreshauptversammlung der SPD Rottendorf einstimmig zum neuen Vorsitzenden gewählt. Nach 15 Jahren mit Detlef Wolf an der Spitze endet eine Ära. Wolf bleibt im Vorstand aktiv und leitet weiterhin die Fraktion im Gemeinderat, doch an der Spitze des Ortsvereins wurden nun die Weichen neu gestellt. Die beiden Stellvertreterinnen Silke Feilhauer und Anja Przyklenk-Aumüller wurden einstimmig im Amt bestätigt, im Team gibt es insgesamt eine große Kontinuität. Darüber freute sich auch der „Neue“, den die meisten Rottendorfer als Vertreter des Bürgermeisters oder als TSV-Vorsitzenden natürlich bereits kennen. Horak lobte seinen Vorgänger für den engagierten Einsatz „über einen Zeitraum, der wohl nicht zu toppen ist“ und betonte dabei die sachliche, unbefangene aber beharrliche Art Wolfs. Horak will sich einigen Negativtrends, unter denen die SPD aktuell bundesweit leidet, entgegenstemmen. Neue Mitglieder gewinnen, klar Position beziehen und vor allem im und für den Ort etwas bewegen.

Klare Positionen gab es in der Sitzung auch vom Bundestagsabgeordneten Bernd Rützel, der in der Sitzung zur Arbeit der Ampel sprach und sich auch kritischen Fragen aus dem Ortsverein beispielsweise zur Streitkultur in der Koalition, dem aktuellen Urteil des Bundesverfassungsgerichts oder zum Begriff „Kriegstauglichkeit“ stellte. Er machte klar, dass er auch nach dem 60-Milliarden-Euro-Urteil im Bereich Arbeit und Soziales kein großes Einsparpotenzial sehe. Rützel warb dafür, die Zuwanderung nicht nur als Bedrohung oder Belastung zu sehen. Die Flüchtlinge der Jahre 2015 bis 2017 seien beispielsweise inzwischen zu 75 % in Arbeit und ein wichtiger Faktor bei der Bewältigung des Problems Fachkräftemangel. Der Ortsverein hat den MdB schon einmal an seinem Arbeitsplatz besucht, eine erneute Berlinfahrt wurde kurz andiskutiert. Der Volksvertreter aus Gemünden würde die Rottendorfer auch gerne ein zweites Mal im Reichstag begrüßen.



Foto: Sabine Wolf

Das neu gewählte Vorstandsteam (von links): Petra Hauck (Schriftführerin), Jens Wildberg (Beisitz), Detlef Wolf (Beisitz), Robert Hesselbach (Presse), Silke Feilhauer (Stellv. Vorsitzende), Horst Winter (Kassier), Wolfgang Kretzer (60plus/Homepage), Anja Przyklenk-Aumüller (Stellv. Vorsitzende), Georg Wagenbrenner (Beisitz), Christel Wagenbrenner (Beisitz), Bernd Horak (Vorsitzender) Helmut Kress (Revisor), Ursula Krombacher (AsF), Andrea Martin (Beisitz) und René Schwalb (Revisor, nicht im Bild).